

## **Pressemitteilung**

04.09.2023 / 2.000 Zeichen

### **27 Frauen und Männer starten jetzt in der Alexianer Akademie für Pflege ihre Ausbildung zu Pflegefachfrau/Pflegefachmann**

27 junge Frauen und Männer starteten zum 1. September 2023 in der Alexianer Akademie für Pflege die dreijährige Ausbildung zum Pflegefachmann bzw. zur Pflegefachfrau. Dorothee Klaas, Leiterin der Alexianer Akademie für Pflege, freut sich: „Mit dieser Entscheidung haben die neuen Auszubildenden den Einstieg in einen im positivsten Sinne spannenden und vielseitigen Beruf gewählt. Die beruflichen Perspektiven sind ideal, weil sich je nach Vorlieben, Talent und Begeisterung alle Türen für ein erfülltes Berufsleben öffnen.“

Die Alexianer Akademie für Pflege am Krankenhaus Maria-Hilf vollzog vor drei Jahren den Übergang zur generalistischen Ausbildung zu Pflegefachmann und Pflegefachfrau. Das Besondere an dieser Veränderung: Die Qualifizierung erfolgt gleichzeitig für die Kranken-, Kinderkranken- und Altenpflege. Diese Zusammenfassung der zuvor getrennten Ausbildungswege erweitert die beruflichen Karriere-Möglichkeiten für die Pflegekräfte nicht nur bei den Alexianern mit ihren Einrichtungen vom Krankenhaus bis zum Seniorenhaus, sondern erleichtert auch einen möglichen späteren Berufsweg im EU-Ausland.

Gleichzeitig verdoppelte die Alexianer Krefeld GmbH ihre Kapazitäten an Ausbildungsplätzen auf 150. Den Auszubildenden steht seit einem Jahr ein moderner Neubau zur Verfügung. Maike Johannsen leitet gemeinsam mit Dorothee Klaas die Akademie. Sie erklärt: „Die Lehrmethoden wurden konsequent auf den neuesten digitalen Stand gebracht und werden nach Bedarf weiterentwickelt. Ein Beispiel für die Hightech-Unterstützung ist das Simulationszentrum „Skills Lab“, in dem praktisch alle denkbaren Pflegesituationen lebensnah vollzogen und eingeübt werden können. Davon profitieren jetzt auch die Neuen von Anfang an.“

Die Alexianer Akademie für Pflege Krefeld bildet neben den Einrichtungen der Alexianer Krefeld GmbH auch für weitere Träger in der Region Krefeld aus.

---

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jezierski  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Alexianer Krefeld GmbH  
T (02151) 334-5102  
f.jezierski@alexianer.de  
www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer Gruppe ist eins der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in zwölf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 30.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. 2022 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,83 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- Alexianer Akademie für Pflege

St. Martinus-Krankenhaus Düsseldorf-Bilk  
(im Verbund der Dernbacher Gruppe Katharina Kasper)